
Se me caía mucho el cabello…
Hice la proteína casera en polvo y la consumí durante 2 meses
y me creció el pelo de una manera increíble! No puedo decir en
centímetros, pero mucho, no me crecía el cabello y se me caía
mucho también. Así que muchas gracias!!!
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